



## COLECTIVOS

**Constituida en la Escuela Castilla la Mesa de Garantía Juvenil**

■ La Escuela Castilla ha sido el lugar elegido para la constitución de la Mesa de Garantía Juvenil que, en esta ocasión, presidió el director del Instituto de la Juventud, Eduardo Carazo. Fue constituida por representantes de la Fundación Diagrama, Diputación, el Consejo de la Juventud, **Fundación ONCE**, Cocomfe, ECYL, Fundación Secretariado Gitano, Federación Don Bosco, Centro Cultural de Personas Sordas, Ayuntamiento de la capital, Cruz Roja, CCOO, Cámara de Comercio e Industria y la Agencia de Desarrollo Local.